

Image not found or type unknown



El Exilio de los Musicos/Das Exil der Musiker

Projekt

Beschreibung

„Das Exil der Musiker“ ist eine Dokumentation, die den Lebenslauf von über hundert aus Österreich und Deutschland ins Exil gegangenen MusikerInnen schildert, die zwischen 1933 und 1945 nach Argentinien gekommen sind. Die meisten von ihnen waren JudenInnen. Zwar sind sie nicht alle in Österreich oder Deutschland geboren, aber alle hatten in diesen beiden Ländern studiert, sich fortgebildet und ihre Laufbahnen begonnen.

AntragstellerInnen

Asociacion Cultural Pestalozzi

Website

<http://www.pestalozzi.edu.ar>

Standort

Argentinien | [auf Landkarte anzeigen](#)

Beschluss

20.12.2021

Kategorie

Dokumentarfilm

Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

Fördermittel

Nationalfonds-Budget

Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.